

Site industriel, emplois, fiscalité.

« La Cellulose du Pin à plein régime » titrait la presse régionale du 6 avril dernier. 36,5 M€ d'investissements sur ce site industriel qui génère quelque 3 à 4000 emplois sur notre région, dont 450 à Biganos.

Même si elle n'est pas exempte de critiques, rappelons que cette industrie est l'une des plus importantes unités papetières d'Europe, avec une production de 520 000 t de papier d'emballage. Grâce à la fiscalité qu'elle paye, elle apporte une manne financière de poids à notre secteur, et même si celle-ci se glisse désormais dans l'escarcelle de la COBAN, elle n'en constitue pas moins une part importante de la compensation financière reversée à notre ville. La volonté du groupe Smurfit-Kappa d'investir fortement sur Factice-Biganos, afin de poursuivre le développement local de cette industrie, est pour nous rassurante, alors que tant de sites sont devenus des friches dans notre pays. Espérons pour l'avenir qu'il en sera toujours de même. {jcomments on}